

Saint-Pierre, le 21 janvier 2015

Communiqué de presse

Visite de la ministre des outre-mer au siège des Terres australes et antarctiques françaises



La ministre des outre-mer, George Pau-Langevin a, le 17 décembre dernier, conclu le conseil consultatif des Terres australes et antarctiques françaises puis inauguré, dans le cadre du cycle anniversaire des 60 ans de la collectivité (loi du 6 août 1955), l'exposition "Escalaes au bout du monde" à l'Aquarium Tropical de la Porte Dorée à Paris. Cette première rencontre avec les territoires extrêmes se poursuit aujourd'hui avec la découverte du siège des TAAF et de ses agents, à l'occasion de son déplacement sur l'île de La Réunion les 22 et 23 janvier prochains.

Alors que les TAAF ont entamé la période de commémorations de leur 60^{ème} anniversaire, la ministre des outre-mer, George Pau-Langevin vous convie à la cérémonie de dépôt de gerbe qui aura lieu

le jeudi 22 janvier 2015 à 18h00
au siège de la collectivité
(rue Gabriel Dejean-97410 Saint-Pierre)

Cette cérémonie sera suivie d'une table ronde réunissant Madame la ministre et les agents des TAAF, puis d'un cocktail donné en leur honneur.

Contact presse :

Nelly Gravier, chargée de communication des TAAF

Courriel : nelly.gravier@taaf.fr - Tel : 02 62 96 78 57 - Gsm : 06 92 76 14 86

www.taaf.fr

www.facebook.com/TAAFOfficiel

twitter.com/TAAFOfficiel